

# Mesa Comunidad Andacollina Teck planifica su trabajo para el 2024

Bajo el título "El abrazo Común, Construyendo Futuro Sustentable" los integrantes de la Mesa Comunidad Andacollina Teck (CAT) se reunieron el 25 y 26 de abril en su taller de planificación anual. La iniciativa, que en esta oportunidad se realizó en la localidad de El Molle, tuvo como eje central la planificación 2024 y la construcción de una visión de trabajo compartida que permita generar grandes acuerdos para el mediano y largo plazo.

Durante las jornadas hubo espacio para desarrollar dinámicas orientadas a fortalecer el trabajo en equipo y también otros para visualizar los focos estratégicos que guiarán la gestión de la Mesa para los próximos años. En este sentido, se abordó la necesidad de privilegiar iniciativas de alto impacto y que tengan un carácter sustentable en el tiempo.

Paulo Barraza, gerente de Gestión Comunitaria de Teck Carmen de Andacollo, destacó el alto grado de participación y entusiasmo de los

***El encuentro surge a partir de la necesidad de generar un espacio de diálogo y acuerdos fuera de la habitual gestión de la CAT y diseñar en conjunto el trabajo para el presente año.***

dirigentes y explicó que "este encuentro tuvo como propósito, por un lado, planificar el trabajo anual y, por otro, poder concretar una visión de más largo plazo de cómo estamos trabajando y los aspectos que tenemos que mejorar. Como equipo Teck, estamos muy satisfechos y esperamos que los resultados de este taller se puedan reflejar en mejores proyectos e iniciativas para el bienestar de Andacollo y sus habitantes".

El Alcalde de Andacollo y también presidentes de la Mesa CAT, Gerald Cerda, también estuvo presente en el



taller y junto a su equipo realizaron una presentación enfocada en la situación de la ruralidad andacollina y el complejo panorama que viven a propósito de la sequía. "A diferencia de las mesas que realizamos en Andacollo, esta instancia nos permite ser un poco más flexibles, abordar los temas desde una óptica

más humana y conocer cuáles son las dificultades o situaciones difíciles que enfrentan los integrantes de la Mesa y a quienes representan. Es un espacio para recibir propuestas y lo importante es construir bajo una misma visión de sumar a nuestra querida comuna de Andacollo", concluyó la máxima autoridad comunal.